

Sheinbaum encabeza ceremonia por los 200 años de la República

La noche del jueves 10 de octubre de 2024, la presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum lideró una ceremonia conmemorativa en el Zócalo capitalino para celebrar los 200 años de la República Mexicana.

La conmemoración se centra en dos eventos cruciales: la toma de posesión del primer presidente de México, Guadalupe Victoria, y la promulgación de la Constitución de 1824; para dar vida a estos momentos históricos, elementos de las Fuerzas Armadas llevarán a cabo interpretaciones teatrales que recrearán escenas significativas desde los antecedentes de la Independencia hasta la consolidación de la República.



¿Quiénes acompañaron a Sheinbaum durante la ceremonia de los 200 años de la República Mexicana?

La presidenta Sheinbaum está acompañada por figuras clave del ámbito político y gubernamental. Entre ellos se encuentran los presidentes de ambas cámaras, **Sergio Gutiérrez Luna** y Gerardo Fernández Noroña; la jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada; y el fiscal General de la República, Alejandro Gertz.

Además, varios secretarios de Estado están presentes, incluyendo a Ricardo Trevilla, Raymundo Morales, Rosa Icela Rodríguez, Bárcena y Marcelo Ebrard, entre otros.



Participación militar durante la ceremonia de los 200 años de la República Mexicana
Para enriquecer esta celebración, aproximadamente 2 mil 500 elementos del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional participarán como actores en las representaciones teatrales.

Estos participantes se encuentran vestidos con trajes de época que reflejan los diferentes momentos históricos que se van a recrear. También se contará con la presencia de 100 caballos, que añadirán un elemento visual impresionante al evento.

“Hay que mantener viva la memoria histórica”, dice Sheinbaum

Al inicio de la ceremonia, Claudia Sheinbaum, habló sobre la historia de México y destacó la importancia del primer presidente mexicano Guadalupe Victoria, al tiempo que recordó pasaron 200 años para que una mujer llegara al cargo.

“Tuvieron que pasar 200 para que tuviéramos la primera presidenta de México (...) hay que mantener viva la memoria histórica”, resaltó Sheinbaum en su mensaje desde el Zócalo donde se conmemora el bicentenario del primer gobierno Republicano.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/claudia-sheinbaum-encabeza-ceremonia-por-los-200-anos-la-republica-se-celebra>